

Olbrück-Rundschau

(Nr. 02/2008 vom 09. Januar 2008)

■ MSC Kempenich ehrte ihre Clubmeister



Otto Gros, Josef Wilms, Franz-Josef Schlich, Georg Grones, Manuela Gros und Kai Hantel (v.l.) nahmen ihre Urkunden und Clubnadeln entgegen.



Mit Pokalen wurden die diesjährigen Clubmeister des MSC Kempenich geehrt.
Fotos: mk

KEMPENICH. mk. Zum Jahresende 2007 gab es beim MSC Kempenich eine gemütliche Rückschau auf wieder einmal ein ereignisreiches Sportjahr mit zahlreichen Veranstaltungen, die sich immer größerer Beliebtheit erfreuen.

So traf man sich nicht nur zum Austausch bei kalt-warmem Buffet. Der Abend war ausgefüllt mit Dankesworten und zahlreichen Ehrungen von Mitgliedern, die im vergangenen Jahr sich um den Verein verdient gemacht haben.

Ortsbürgermeister Jochen Seifert zeigte während seiner Dankesworte auf, was der MSC für die Gemeinde tut und wie gut er

sie auch außerhalb präsentiert: „Der MSC ist hoch angesiedelt im ADAC in Rheinland-Pfalz. Dafür dankt die Gemeinde euch allen.“

Der MSC-Vorsitzende Wolfgang Müller gab den Dank auch zurück an die Gemeinde, aber auch an die anderen beteiligten Gemeinden, die immer wieder für die Motorsportveranstaltungen ihr Terrain zur Verfügung stellen: „Ohne ihre Zustimmung läuft nichts.“

Er vergaß auch nicht die freiwilligen Feuerwehren, Privatpersonen und die Sponsoren, die immer wieder bereit sind, dem MSC bei den Veranstaltungen zu helfen.

Die goldene Clubnadel für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielten: Gisela Felkel, Georg Grones, Otto Gros und Josef Wilms.

Die silberne Clubnadel (20 Jahre) erhielt Franz-Josef Schlich. Mit der bronzenen Clubnadel (15 Jahre) wurden geehrt:

Gabi Caspers, Manuela Gros, Kai Hantel, Michael Loehrke und Stefan Loehrke.

Mit dem Helferpokal wurden ausgezeichnet: Ludwig Heuser, Heidi Adams und Josef Wilms

Die Werner (Wecker) Nett Plakette erhielten Michael Nett (Gold), Marlène Hantel,

Zunächst hieß es dann die Clubmeister zu ehren. Dies waren 2007:

Auto-Slalom: 1. Horst Boes, 2. Heinz Pfeifer, Willi Frank

Oldtimer: 1. Reinhard Grones, Lothar Rochert

Orientierungssport: Heinz-Bernd Baumelster, Udo Hantel, 2. Ludwig Heuser, Josef Wilms

Rallye: International: 1. Rudi Hachenberg

National: 1. Alexandra Färber, Marc Färber, 2. Frank Färber, 3. Rudi Hachenberg, 4. Carmen Freiberger, 5. Klaus Göller, 6. Christine Göller, 7. Sabrina Göller

Rundstrecke: 1. Guido Michels

Werner Nett II und Josef Wilms (alle Bronze)

Die Ewald-Kroth-Medaille in Gold mit Kranz bekamen Berthold Hantel und Michael Nett für 20 Jahre ununterbrochene Tätigkeit in einer leitenden Funktion bei Motorsportveranstaltungen

In diesem Jahr wurden nur drei Mitglieder im ADAC Mittelrhein damit geehrt, zwei davon in Kempenich.

Die Medaille in Bronze ging an Günter Ellingen.

Kart-Slalom: 1. Janosch Gros, 2. Florian Geisler, 3. Kevin Müller, 4. Alexander Maximilian Jaschek, 5. Thomas Baumeister

Kart Clubmeisterschaft: 1. Dominik Fassbender, 2. Kevin Müller, 3. Janosch Gros

Klasse L: 1. Guido Michels, 2. Benedikt Bell, Sascha Groß

Klasse XL: 1. Hans-Gerd Mühlen, 2. Detlef Schneider, 3. Otto Gros

Moto-Cross: 1. Thomas Gros, 2. Sven Ellingen
Motorrad – Rundstrecke: 1. Marc Ruhroth